

## CURIOSIDADES

Sección a cargo de Lic. Daniel Fernández Díaz

*De los pueblos originarios cubanos*

*El desarrollo precoz de las mujeres las hace casarse muy jóvenes, y dada su gran fecundidad, en general sus numerosos hijos casi siempre se llevaban un año, siendo además frecuente encontrar gemelos o mellizos. Al recién nacido lo sometían al uso del agua fría como aseo y para endurecerles el cuerpo y hacer mayor su robustez, con lo cual se evitaban enfermedades.*

*Durante la lactancia hacían abstinencia conyugal, al igual que en el período menstrual. La lactancia materna era de larga duración, siendo los niños criados al aire libre.*



*Fernández, F. a. Antropología, cultura y medicina indígena en América Conjunta editores, Buenos Aires, 1997. Pág. 229*

